

Cali, julio 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [La luna y la medicina alternativa](#)
- [Alerta: Nueva modalidad de extorsión](#)
- [Llega A lo natural 2024](#)

■ La calle 13A, entre carreras 58 y 64

Secretaría de Infraestructura culminó obra en el barrio Primero de Mayo de Cali



Foto: Secretaría de Infraestructura de Cali

CALI

Viernes 5 de Julio, 2024

La Secretaría de Infraestructura de Cali completó en menos de una semana la recuperación de una de las vías del barrio Primero de Mayo, en la comuna 17.

La calle 13A, entre carreras 58 y 64, llevaba más de dos décadas sin recibir mantenimiento preventivo y presentaba numerosos huecos, afirmó la entidad.

Las obras comenzaron el 28 de junio y finalizaron el 3 de julio, cubriendo 85 metros lineales de los 170 metros previstos.

La intervención es parte del trabajo del alcalde Alejandro Eder para reparar la malla vial de la ciudad.

En los últimos seis meses, se restauraron más de 15 kilómetros de vías en Cali, informó la Secretaría.

Luz Adriana Vásquez Trujillo, secretaria de Infraestructura de Cali, destacó la importancia de esta obra para la comunidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvalar va a estar cerrada por unos días](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



[El Rey de Inglaterra y la profecía de Nostradamus: ¿Qué revela sobre la monarquía?](#)



“Es un compromiso que tenemos con la ciudadanía de crear una infraestructura integral y seguir diciendo ‘Chao Hueco’ en todas las comunas de Cali. En el barrio Primero de Mayo, uno de los más tradicionales de la ciudad, continuaremos interviniendo sus vías y devolviéndole la dignidad a los vecinos”, afirmó.

Reparaciones en la ciudad

Además de la calle 13A, se realizaron reparaciones en huecos aledaños y se trabaja en otro tramo del sector.

En total, se taparon más de 4.500 huecos en la ciudad y se recuperaron más de 2,2 kilómetros de vías rurales.

El alcalde Alejandro Eder enfatizó que “estamos trabajando incansablemente para asegurar que nuestras calles sean seguras y transitables para todos los caleños. Nuestro compromiso es recuperar la malla vial y lo estamos cumpliendo”.

María Elena Rincón, habitante del barrio, expresó que “es algo increíble, aún no creemos que el arreglo de nuestras calles sea una realidad. Es como si se nos hubiera adelantado la Navidad, porque aquí vivimos muchos adultos mayores, incluso una vecina se cayó. Ahora ya no tendremos ese tipo de accidentes por esos huecos y los carros, motos y peatones van a poder entrar, recogernos, visitarnos y transitar sin problemas”.

La secretaria Vásquez Trujillo anunció que antes de finalizar el 2024, se abrirán más de 120 frentes de obra para continuar con la recuperación de la malla vial de la ciudad.

Los trabajos comenzarán una vez se completen las licitaciones necesarias.
